

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
УНИВЕРСИТЕТА»

Кафедра финансов и менеджмента

ЛЮ Хуэйтин

**МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФИНАНСОВЫЙ МЕНЕДЖМЕНТ В УСЛОВИЯХ
ФОРМИРОВАНИЯ ГЛОБАЛЬНОГО ФИНАНСОВОГО РЫНКА**

Магистерская диссертация

специальность 1-25 80 03 Финансы, налогообложение и кредит
профилизация Финансы и кредит

Научный руководитель
Мальцевич Наталья Викторовна,
кандидат экономических наук,
доцент

Допущена к защите
«__» _____ 2021 г.
Заведующий кафедрой
Финансов и менеджмента
М.Л. Зеленкевич _____
кандидат экономических наук, доцент

Минск, 2021

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Магистерская диссертация: 87 с., 12 рис., 11 табл., 65 источников, 2 прил.

Ключевые слова: ФИНАНСОВЫЙ МЕНЕДЖМЕНТ, ФИНАНСОВЫЙ РЫНОК, ИНВЕСТИЦИОННЫЙ МЕХАНИЗМ, КРЕДИТНЫЕ РИСКИ, ССУДНЫЙ КАПИТАЛ, ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ПРОЕКТ.

Цель работы и ее актуальность. Целью работы является выявление особенностей международного финансового менеджмента в условиях формирования глобального финансового рынка. Актуальность темы исследования связана с тем, что финансовый рынок занимает важное место в структуре национального хозяйства, поскольку он охватывает все сферы общественного развития и влияет на функционирование экономических субъектов.

Объект исследования – международный финансовый менеджмент.

Предмет исследования – особенности развития инвестиционного механизма финансовых рынков.

В процессе работы были получены следующие результаты: проведен анализ развития инвестиционного механизма финансовых рынков.

Новизна полученных результатов заключается в разработке экономического механизма коррекции методики оценки и анализа инвестиционных проектов.

Структура магистерской диссертации представлена тремя главами, где выявлены теоретические основы моделирования рынка и международного финансового менеджмента; проведен анализ развития инвестиционного механизма финансовых рынков; разработан экономический механизм коррекции методики оценки и анализа инвестиционных проектов.

Полный объем работы составляет 95 страниц. Работа содержит 12 рисунков, 11 таблиц, 65 источников, 2 приложения.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

GENERAL DESCRIPTION

Master's dissertation: 87 p., 12 fig., 11 tables, 65 sources, 2 applications

Keywords: FINANCIAL MANAGEMENT, FINANCIAL MARKET, INVESTMENT MECHANISM, CREDIT RISKS, LOAN CAPITAL, INVESTMENT PROJECT.

The purpose of the work and its relevance. The aim of the work is to identify the features of international financial management in the context of the formation of the global financial market. The relevance of the research topic is due to the fact that the financial market occupies an important place in the structure of the national economy, since it covers all spheres of social development and affects the functioning of economic entities.

The object of research is international financial management.

The subject of the research is the peculiarities of the development of the investment mechanism of financial markets.

In the course of the work, the following results were obtained: an analysis of the development of the investment mechanism of financial markets was carried out.

The novelty of the results obtained lies in the development of an economic mechanism for correcting the methodology for evaluating and analyzing investment projects.

The structure of the master's thesis is presented in three chapters, which reveal the theoretical foundations of market modeling and international financial management; analysis of the development of the investment mechanism of financial markets; an economic mechanism for correcting the methodology for evaluating and analyzing investment projects has been developed.

The total work is 95 pages. The Work contains 12 figures, 11 tables, 65 sources, 2 applications.

The author proves that the work done by yourself and you are calculating and analytical material correctly and objectively reflects the state of the investigated process and all borrowed from literature and other sources of theoretical, methodological concepts accompanied by links to their authors.